



"Le motif pour continuer à étudier pour une maîtrise est sans équivoque : le désir d'une spécialisation technique plus poussée est au premier plan. Le talent pour atteindre cet objectif d'étude est présent. La diversité des opportunités professionnelles et la bonne perspective d'un emploi sûr sont d'autres motifs

Qu'est-ce qui distingue la maîtrise en éducation?

L'apprentissage tout au long de la vie est devenu une évidence dans notre société. Au cours de conception professionnelle de « l'apprentissage tout au long de la vie », la demande de compétences pour l'application et l'utilisation des connaissances scientifiques augmente aux différents niveaux de la politique, de l'administration, des établissements d'enseignement, aux universités et aux entreprises.

Les exigences de performance modernes associées concernent les processus d'enseignement et d'apprentissage pour tous les groupes d'âge ainsi que l'organisation, la gestion et le conseil dans les domaines les plus divers des établissements. Le cours de master consécutif réagit avec son unique pour la Saxe. Offrez de façon optimale à ces nécessités. Il se concentre sur diverses questions et problèmes qui, du point de vue de l'éducation des adultes/formation continue, de la recherche en éducation et des sciences de l'éducation, s'avèrent importants pour la conception et le développement d'une grande variété de processus éducatifs et d'apprentissage et tout au long de la vie.

"Le cours de master consécutif est actuellement l'un des plus en Afrique quelques-uns où il y a une science de l'éducation de premier cycle

Alignement avec les aspects de la culture, de la société et de la diversité se connecte à l'ère moderne. Il est axé sur la recherche et axé sur la pratique créée pour défier les diplômés pour se préparer à des tâches professionnelles dans lesquelles ils sont confrontés à diverses tâches de conception et aux résultats de différentes cultures d'apprentissage.